
中
央
区
議
会
第
二
回
定
例
会
が
６
月

20
日
か
ら
30
日
ま
で
行
な
わ
れ
、
奥
村

あ
き
こ
議
員
が
６
月
22
日
、
日
本
共
産

党
区
議
団
を
代
表
し
て
一
般
質
問
を
行

な
い
ま
し
た
。

マ
イ
ナ
ン
バ
ー
カ
ー
ド
を
巡
っ
て
、

「
マ
イ
ナ
保
険
証
」
に
別
人
の
情
報
が

誤
っ
て
登
録
さ
れ
た
り
、
公
金
受
取
口

座
の
誤
登
録
、
コ
ン
ビ
ニ
で
の
証
明
書

の
誤
発
行
な
ど
ト
ラ
ブ
ル
が
多
発
し
て

い
ま
す
。

マ
イ
ナ
保
険
証
で
他
人
の
医
療
情
報

に
基
づ
い
て
誤
っ
た
診
断
や
薬
の
処
方

が
行
わ
れ
れ
ば
、
命
を
危
う
く
す
る
危

険
が
あ
り
ま
す
。
ま
た
施
設
入
居
者
の

マ
イ
ナ
保
険
証
の
申
請
や
管
理
、
在
宅

医
療
や
高
齢
独
居
の
方
々
の
対
応
な
ど

も
も
未
解
決
の
ま
ま
で
す
。

奥
村
議
員
は
、
「
個
人
情
報
の
漏
洩

や
国
に
よ
る
一
元
管
理
に
対
す
る
国
民

の
不
安
を
置
き
去
り
に
し
た
保
険
証
廃

止
の
方
針
は
中
止
し
、
い
っ
た
ん
運
用

を
止
め
て
問
題
を
検
証
す
る
よ
う
国
に

求
め
る
べ
き
だ
」
と
質
問
し
ま
し
た
。

区
長
は
「
国
が
具
体
的
運
用
方
法
を
検

討
し
て
お
り
、
区
と
し
て
は
、
今
後
の

国
の
動
向
を
注
視
し
、
必
要
な
周
知
を

行
な
う
」
と
い
う
答
弁
で
し
た
。

マ
イ
ナ
ン
バ
ー
カ
ー
ド
を
め
ぐ
る

相
次
ぐ
ト
ラ
ブ
ル
に
国
民
の
怒
り
が

広
が
り
、
世
論
調
査
で
も
健
康
保
険

証
を
廃
止
す
る
政
府
の
方
針
に
、
73

％
が
「
延
期
」
ま
た
は
「
撤
回
」
す

べ
き
と
回
答
し
て
い
ま
す
（
上
図
参

照
）
。

日
本
共
産
党
は
、
マ
イ
ナ
カ
ー
ド

取
得
の
強
制
に
反
対
し
、
健
康
保
険

証
廃
止
の
中
止
を
求
め
て
、
全
力
を

あ
げ
て
い
ま
す
。

日本共産党中央区議団ニュース

発行・日本共産党中央区議会議員団 Tel 3546-5563

ＨＰアドレス http://www.jcpchuo-kugidan.jp/

●ご意見・ご要望をお寄せください

今年も７月２３日、原水爆禁止をねがう平和大行
進・中央区網の目行進が行なわれます。勝どき区民

館前16時半出発予定です。（写真は22年7月の行進）

ＪＮＮ世論調査（しんぶん赤旗7月5日より）

質問する奥村あきこ議員

【

質

問

項

目

】

１
．
マ
イ
ナ
ン
バ
ー
カ
ー
ド
に
つ
い
て

２
．
イ
ン
ボ
イ
ス
制
度
に
つ
い
て

３
．
都
有
地
の
活
用
に
つ
い
て

４
．
熱
中
症
対
策
に
つ
い
て

５
．
学
童
ク
ラ
ブ
の
待
機
児
童
解
消
に
つ
い
て

６
．
教
育
負
担
の
軽
減
に
つ
い
て

７
．
教
員
不
足
の
解
消
に
つ
い
て

党区議団ＨＰに

質問全文掲載中▶▶



新橋～西銀座～京橋をつなぐ東京高速道路ＫＫ線は、東京都が

「再生方針」を発表し、高速道路を廃止して、上部空間を歩行者中

心の公共的空間（東京スカイコリドー：全区間整備は2030年代～40

年代を目標）として再生・活用する計画を進めています。

６月の区議会定例会に、KK線再生方針に

関連して、KK線上部と京橋三丁目東地区

（以下京三東地区という）の再開発ビルと接

続するための人工地盤、歩行者デッキなど

の建築物についての規定を定める条例改正

議案が提案されました。

KK線上部への縦動線として、

エレベータの設置や隣接する

建物とデッキで水平につなぐ

ことは必要なことですが、今

回の改定の対象となる京三東

地区は、デッキなどの公共施

設を含めた巨大開発となって

います。この再開発は、容積

率が加重平均で729％の地域な

のに、容積率1990％となる高さ

180ｍ、地上35階の超高層ビル

を建設する計画で、CO2排出量

を増やし環境に過大な負荷を与

えるものとなります。

今回の条例改定は、京三東地

区を含めた地区計画の変更であ

り、今後この地区だけでなく、

KK線周辺の再開発事業を「誘発」

し、KK線とリンクさせて巨大な

開発事業を呼び込むことを前提

にしていることから、共産党区

議団は本議案に反対しました。

６
月
の
補
正
予
算
で
、
宿
泊
型
産
後
ケ
ア
事
業
の
充

実
が
決
ま
り
ま
し
た
。

こ
れ
ま
で
は
、
産
後

ケ
ア
を
利
用
で
き
る
の

は
聖
路
加
助
産
院
だ
け

で
し
た
が
、
新
た
に
８

月
か
ら
２
施
設
を
追
加
。

利
用
対
象
は
、
区
内
在

住
の
母
親
と
生
後
10
週

未
満
の
子
。
一
泊
あ
た

り
の
自
己
負
担
額
は
下

表
の
と
お
り
で
す
。

問
合
せ
先
▼
中
央
区
保

健
所
健
康
推
進
課
予
防
係

KK線(東京スカイコリドー)・京橋三丁目東地区再開発

㊤写真：東京高速道路ＫＫ線（数寄屋
橋東急プラザ銀座よりおぐり撮影）
㊦図：ＫＫ線区域図（太線部）
(区環境建設委員会資料より抜粋）

京
橋
三
丁
目
東
地
区
市
街
地
再

開
発
事
業
イ
メ
ー
ジ
パ
ー
ス
◀

☎03-3541-5930


